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Les adjectifs possessifs atones

Introduction :

Les  adjectifs  possessifs  atones  sont  placés  toujours  devant  les  noms  qu’ils  déterminent  et  ils
s’accordent  en  nombre  avec  eux.  Dans  le  cas  de  “nuestra(s)”  et  “vuestra(s)”  ils  s’accordent
également en genre.

1ère personne du singulier Mi/Mis 1ère  personne du pluriel Nuestro/a/os/as

2ème personne du
singulier Tu/Tus 2ème personne du pluriel Vuestro/a/os/as

3ème personne du
singulier Su/Sus 3ème personne du pluriel Su/Sus

personne de courtoisie du
singulier Su/Sus personne de courtoisie du

pluriel Su/Sus

 

Exemples :

 Su puesto es el de gerente de ventas.

Este señor es mi padre.

 Mi marido aparcó el coche en el centro.

 Ellos son nuestros abuelos.

Nuestras cuentas han sido muy positivas este trimestre.

Vuestra tía es profesora.

Remarques :

 Les possessifs ne se combinent jamais avec des articles ou des démonstratifs.
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 Pour éviter la confusion entre "su" et "sus" qui réfèrent à “usted”, “ustedes”, “él”, “ella”,
“ellos” et “ellas”, nous pouvons mettre "de usted(es)” derrière le nom lorsque cela est approprié.

Exemple:

Es el amigo de su hermano de usted.

 Quand la relation de possession est évidente, on remplace le possessif par l’article défini.

Exemple:

 Tengo que lavarme las manos. (Il est évident qu'il s'agit de mes mains)

 

Les adjectifs possessifs toniques et les
pronoms possessifs

#calibri { font-family: "Calibri"; font-size: medium; }

Après le nom qu'ils déterminent

Il s'agit d'adjectifs et ils s'accordent toujours en genre et en nombre avec le nom qu'ils déterminent.

Ils indiquent qu'un objet fait partie d'un ensemble de choses en relation avec quelque chose ou
quelqu'un. 

1ère personne du singulier Mío(s) / Mía(s) 1ère personne du pluriel Nuestro/a/os/as

2ème personne du
singulier Tuyo(s)/Tuya(s) 2ème personne du pluriel Vuestro/a/os/as

3ème personne du
singulier Suyo(s)/Suya(s) 3ème personne du pluriel Suyo(s)/Suya(s)

personne de courtoisie du
singulier Suyo(s)/Suya(s) personne de courtoisie du

pluriel Suyo(s)/Suya(s)

 Exemples :

¡Dios mío, qué día!

¿Te llamas Félix? Qué casualidad; un amigo mío se llama Félix.
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 La bandera mía es celeste y blanca.

¿Esto es tuyo?

Sans nom

Précédé d'un article défini, l'adjectif possessif tonique devient un pronom possessif.

1ère personne du
singulier

El (los) mío(s)
 
 La(s) mía(s)

1ère personne du pluriel

El (los)
nuestro(s)
 
La (las)
nuestra(s)

2ème personne du
singulier

El (los)
tuyo(s)
 
La(s) Tuya(s)

2ème personne du
pluriel

El (los)
vuestro(s)
 
La(s)
vuestra(s)

3ème personne du
singulier

El (los)
Suyo(s)
 
La(s) Suya(s)

3ème personne du
pluriel

El (los)
suyo(s)
 
La(s) suya(s)

personne de courtoisie du
singulier

El (los)
Suyo(s)
 
La(s) Suya(s)

personne de courtoisie
du pluriel

El (los)
suyo(s)
 
La(s) suya(s)

Exemples :

Esas cosas son las suyas.

Esa oficina es la vuestra.

 Mi hijo es rubio y el tuyo es moreno.
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